
Je n’en peux plus des profs
qui  invectivent  nos  enfants
non vaccinés ! C’est pas ça
l’école !
écrit par Samia | 22 décembre 2021

Illustration: il en faut peu pour être heureux !

 

https://resistancerepublicaine.com/2021/12/22/je-nen-peux-plus-des-profs-qui-invectivent-nos-enfants-non-vaccines-cest-pas-ca-lecole/
https://resistancerepublicaine.com/2021/12/22/je-nen-peux-plus-des-profs-qui-invectivent-nos-enfants-non-vaccines-cest-pas-ca-lecole/
https://resistancerepublicaine.com/2021/12/22/je-nen-peux-plus-des-profs-qui-invectivent-nos-enfants-non-vaccines-cest-pas-ca-lecole/
https://resistancerepublicaine.com/2021/12/22/je-nen-peux-plus-des-profs-qui-invectivent-nos-enfants-non-vaccines-cest-pas-ca-lecole/


Je me pose de plus en plus la question, à quoi sert l’école ?
A  éveiller  les  consciences  ?  Apprendre  à  réfléchir,
s’instruire, connaître son histoire ? Eh bien permettez-moi
d’en  douter  quand  je  vois  les  contenus  de  cours  de  mes
enfants, les méthodes délétères utilisées; je passe mon temps
à essayer de rattraper les dégâts au point que je ne sais
plus où donner de la tête pour contrer les effets de ce
bazar se voulant instruction. C’est catastrophique ! Je me
demande aussi à quoi sont payés les enseignants, apprendre aux
jeunes esprits à savoir utiliser leur cerveau, ou bien leur
bourrer le crâne avec les horreurs transgenres par exemple, et
maintenant les insanités covidistes.

Je viens d’apprendre en discutant avec l’amie de ma fille,
collégienne de son état, qu’elle est, d’après l’un de ses
professeurs,  une  égoïste,  une  irresponsable  car  non
vaccinée. D’ailleurs pour ce dernier, tous ceux refusant la
sacro sainte injection sont des gens qui ne pensent qu’à leur
gueule  et  incapables  d’avoir  de  l’empathie  pour  les
autres  donc  bons  pour  l’asile  !  Oui  rien  que  cela  !
Effectivement,  on  est  chez  les  fous  !!!

Je suis tombée des nues, enfin presque, car le constat est
bien là, tout est possible avec la folie covidiste de beaucoup
de  nos  concitoyens.  Nombreux  sont  ceux  qui  perdent  les
pédales, et s’embarquent sans recul aucun dans le bateau ivre
de la propagande gouvernementale. On pourrait pu espérer que
le corps enseignant, lui, n’entre pas dans ce délire et ne se
laisse pas gagner par la fièvre du Covid 19, mais force est de
constater que toutes les couches de la société ont leur lot de
moutons,  de  bêtes  de  somme,  prêts  à  marquer  du  sceau  de
l’infamie les proscrits que sont les non vaccinés.

Par conséquent, est-il de trop de rappeler que les enseignants
ne sont pas là pour faire les pères la morale, relayer le
baratin de nos gouvernants, mais là pour enseigner, ce que ne
font  plus  quantité  d’entre  eux  ?  Nombreux  sont  ceux  qui
mettent  les  gosses  sur  les  sites  Internet  et  vas-y  que



débrouillez-vous. Pour eux, c’est comme cela que l’on doit

apprendre au 21ème siècle, on survole toutes les connaissances
sans  vraiment  les  comprendre,  tout  se  fait  dans  la
superficialité. Il n’y a quasiment plus de cours magistraux,
c’est  ringard,  paraît-il.  Et  pourtant,  les  générations
antérieures ont bien appris de cette manière et curieusement
s’en sortaient assurément mieux, allez savoir pourquoi ?!?!
Mais aujourd’hui, c’est vogue la galère, advienne que pourra !
Le pédagogisme a pris le dessus sur le pragmatisme, le bon
sens ! On constate la dégringolade du niveau d’énormément
d’élèves sans chercher à discerner où le bât blesse. Il est
plus aisé de s’en prendre aux gamins et de dire qu’ils sont
des têtes de pioche qui ne veulent pas apprendre. Peut-être
pour certains, mais beaucoup ne demandent qu’à s’instruire et
appréhender ce qu’ils apprennent.

Souvent, cela n’a ni queue ni tête et surtout fini les bons
vieux  cours  de  français  avec  grammaire,  orthographe,
développement du vocabulaire, rédaction, non non, c’est mieux,
excusez-moi,  d’enculer  les  mouches  en  plein  vol  avec  des
concepts fumeux. Au collège, par exemple, ils passent des mois
et des mois à apprendre le vocabulaire du théâtre, de la
mythologie alors qu’ils ne connaissent même pas le langage
commun, la syntaxe correcte d’une phrase. Cherchez l’erreur !
Je n’ai rien contre tout cela, mais il me semblait que le plus
important  c’était  de  donner  la  possibilité  à  nos  enfants
d’acquérir les fondamentaux de notre langue, pour à terme
s’exprimer avec aisance et surtout correctement. Point de tout
cela, ils tournent en rond avec des délires de bobos. C’est
mon opinion mais quand même forgée, je dis ça je dis rien, à
partir  de  mon  vécu  avec  mes  deux  ados.  Je  pense,  en
l’occurrence, que le Covid a eu pour effet de mettre à nu
l’inconséquence de notre système scolaire. Combien d’enfants
se sont ramassés à la suite de tous ces pseudo cours, en
ligne,  en  distanciel,  je  dirais  merdiques  plus  qu’autre
chose ?



 

Mais non tout va bien Madame la Marquise, non contents
qu’ils sont d’abrutir nos cerveaux tendres, place maintenant
au contrôle social, à la culpabilisation. Je ne savais pas
que notre école, c’était la Stasi, là pour rééduquer les
réfractaires à la soupe infâme de la doxa vaccinale.

 

Je n’accepte pas toute cette ambiance délétère qui fait de nos
petits,  nos  jeunes,  des  criminels.  D’abord,  c’est  à  nous
parents de décider pour la santé de notre progéniture, je
refuse qu’un enseignant, qui verra mes enfants seulement un an
dans sa vie, décide de leur avenir. C’est quoi cette affaire
hallucinante !!!

Et n’oublions pas ces grandes messes incessantes où l’on
rassemble les enfants afin de les rappeler à l’ordre, pour
un oui ou pour un non, quant au port du masque, les gestes
barrières. Les enfants sont sommés de ne pas s’approcher les
uns des autres, de ne pas chercher à respirer un bon bol d’air
frais au cours de la journée, non attention car cela serait
retors, malsain, vicieux de leur part. Oui rien que cela. Nous
n’arrêtons pas de recevoir des courriels allant dans ce sens,
disant qu’ils sont des vilains inconscients, qu’il faut qu’ils
prennent acte de la gravité de la situation. C’est usant et
tellement injuste pour notre jeunesse qui se dessèche à vue
d’œil.

Mon  fils,  l’année  dernière,  ayant  changé  de  niveau  et  ne
connaissant personne parmi ses nouveaux camarades de classe,
en avait fait les frais, il avait déprimé sévèrement, ce qui
l’avait amené finalement à un total désinvestissement de ses
études. Nous, les parents, avions dû nous battre sans relâche
pour  le  sortir  de  sa  tristesse  chronique.  Heureusement,
aujourd’hui, il a passé le cap mais combien d’enfants dans son
cas n’ayant pas eu sa chance et n’ayant trouvé rien de mieux



que d’en finir avec cette vie de fou ?!?! Assassins d’enfants
!!!

Définitivement, je refuse que ces loustics viennent faire la
morale à nos enfants. J’ai donc dit autant à ma fille qu’à
son amie qu’elles ne devaient pas se laisser impressionner
par ce genre de personnes se décrétant gendarmes de la
pensée ou sanitaires. Je leur ai rappelé, ce qui est de
l’ordre  du  criminel,  de  l’égoïsme  sans  oublier,  chose
importante, le bon sens !!! Ouf ces deux jeunes filles sont
des  battantes  et  ne  se  laisseront  pas  blouser  par  la
ritournelle Covid égal à fin du monde donc régime vaccin pour
tous.

Triste  école,  déplorable  système  scolaire  qui  est  passé
maître en propagande mais en transmission de savoir, que
dal, nada, niet…


